

Le Journal de la Fondation

Projets financés, Défi 21K de Montréal, billets de concert et bien plus !

Des projets concrets pour les élèves

La Fondation est fière de soutenir plusieurs nouveaux projets dans les écoles pour un montant totalisant près de 27 000 \$. À Victor-Doré, il s'agit de la Fête des finissants pour souligner la fin de du parcours au primaire, une activité de dodo à l'école pour 15 élèves et 15 adultes ainsi qu'un tableau blanc sur roulettes pour une classe d'élèves ayant une déficience intellectuelle légère avec handicaps moteurs. À Joseph-Charbonneau, les élèves qui termineront leur parcours du secondaire et leurs familles assisteront à une célébration grâce au Bal des finissants. De plus, la salle multisensorielle 2 sera bonifiée par des coussins pour chaise-hamac, une cabane sur mesure en mousse et 2 modules de rangement pour casse-têtes pour les élèves ayant une déficience intellectuelle profonde, sévère ou moyenne afin de leur permettre d'explorer et de bouger ou tout simplement de changer de position dans un environnement sécuritaire à travers la stimulation et les activités psychomotrices. Ceci s'ajoute aux différents équipements financés telles: structures pour les chaises de hamac, lit d'eau, matelas, miroirs en acrylique, chaise berçante thérapeutique, soft rocker, chaise hamac et divers objets sensoriels.

En tout, cette année, la Fondation a soutenu plus de 95 000\$ en projets pour les écoles.

Financements récemment obtenus

Nous avons le plaisir d'annoncer que la Fondation des Canadiens pour l'enfance a confirmé un soutien financier de plus de 24 000\$ pour les 4 tricycles avec les adaptations pour les élèves de Joseph-Charbonneau. Par ailleurs, l'Association d'orthopédie du Québec a remis un don de 5000\$ à la Fondation. Une photo avec les représentations de l'association, de la Fondation et du personnel et des élèves de Victor-Doré a été prise le 8 mai dernier dans le gymnase de l'école Victor-Doré.



Ceci s'ajoute à d'autres dons d'entreprises et de fondations reçus plus tôt dans l'année, notamment de la RBC, de Distributeck électrique, de la Fondation Vartan et Lise Toroussian, de la Fondation Denise et Robert Gibelleau, de la Fondation du Grand Montréal, et bien d'autres. Plusieurs demandes sont en cours; nous espérons pouvoir partager d'autres bonnes nouvelles bientôt.

Billets pour le Concert d'Alarica « La Beauté du monde »

Notre partenaire depuis 10 ans, le **Chœur Alarica**, qui fait des levées de fonds pour notre Fondation, offre son concert sous le thème **La Beauté du monde**. Le concert aura lieu le **13 juin à 19h30 (vendredi)** et le **15 juin à 15h (dimanche)** à l'église de la Visitation.

La Fondation Héros de tous les jours souhaite offrir 10 billets de ce concert à ses membres : parents d'élèves, personnel des écoles et administrateurs du CA. Si vous êtes intéressés, contactez-nous avec la date désirée.

L'entrée pour des enfants de moins de 7 ans est gratuite et les frais sont réduits pour les 7-17 ans. Pour plus d'info, visitez www.alarica.ca



Un bureau physique pour la Fondation!

Un local à l'école Joseph-Charbonneau a récemment été identifié comme futur bureau de la Fondation. Bien que les démarches soient encore en cours, cette avancée permettra de renforcer notre présence et notre soutien au sein même des écoles que nous desservons.

Le Défi 21K de Montréal



Le 26 avril dernier, une équipe a pu représenter la Fondation au Défi 21K de Montréal en bravant pluie et froid! Bravo à toutes les coureuses et tous nos coureurs qui ont fièrement porté nos couleurs, soient :

- Emmanuelle Frenette, membre du personnel JC
- Juliette Psaila-Provost, membre du personnel JC
- Chantal Lapointe, membre du personnel JC
- Mylène Portelance, membre du personnel JC
- Laetitia Bourdot, membre du personnel JC
- Caroline Doyon, membre du personnel JC
- Dalila Boutrig, membre du personnel JC
- Hélène Rioux, membre du personnel JC
- Pavel Ernesto Navarro Guerrero, parent VD
- Mélissa Lundy, CA de la Fondation



Merci également aux bénévoles : Aubin Alimagnidokpo Gbevelin (membre du personnel à JC), Mélissa Lundy et Assia Meloua (CA de la Fondation), ainsi qu'à toutes celles et tous ceux qui ont contribué en tant que donateurs et partenaires. Votre soutien a permis de récolter des fonds pour poursuivre notre mission, soit plus de 2800\$ (2600\$ net). Nous espérons au moins doubler la taille de notre équipe et atteindre notre objectif de financement l'année prochaine.

Défi sportif Altergo

La Fondation tient à féliciter les élèves des écoles Victor-Doré et Joseph-Charbonneau qui ont fièrement participé aux épreuves de la 42^e édition du Défi sportif Altergo qui se sont déroulées du 25 avril au 4 mai.

Les élèves du primaire ont pu participer aux défis de Boccia, de l'athlétisme, du circuit fonctionnel (CrossFit), de la gymnastique rythmique, du Mini-Marathon et du Baseball alors que les élèves du secondaire ont participé aux épreuves de l'athlétisme, du mini-marathon et de Boccia, entre autres.

La Fondation y est allée pour certains jours afin d'encourager nos athlètes.
Pour visualiser toutes les photos, vous pouvez vous rendre au <https://defisportif.com/multimedia/>



Pour rejoindre le conseil d'administration :

Pour toute information, question, suggestion ou pour vous impliquer au sein de votre Fondation, écrivez-nous à l'adresse info@herosdetouslesjours.org,appelez-nous au 514-777-6949 ou visitez le site Internet <http://herosdetouslesjours.org>.

Assia et Mélissa